

ENPRESAK

Primark acelera sus planes de expansión en Portugal con una inversión de 40 millones en cuatro nuevas tiendas

(ABC)

Primark acelera sus planes de expansión en Portugal con una inversión de 40 millones de euros en cuatro nuevas tiendas y una ampliación, según ha informado este jueves la compañía en un comunicado. En concreto, la firma tiene previsto abrir cuatro tiendas en cuatro nuevas ciudades, además de ampliar su popular establecimiento Colombo, en Lisboa, con lo que creará más de 500 nuevos puestos de trabajo. Con estas aperturas, Primark contará con 14 tiendas en todo el país luso y aumentará su espacio comercial en más de un 30%, en el marco de sus planes de expansión.

Oracle invertirá 933 millones en una nueva región 'cloud' en Madrid y en IA en España en los próximos 10 años

(ABC)

El gigante tecnológico estadounidense Oracle invertirá 1.000 millones de dólares (unos 933 millones de euros al cambio actual) en los próximos 10 años para abrir una tercera región 'cloud' en Madrid e impulsar el desarrollo de habilidades de inteligencia artificial (IA) en España, según ha informado la empresa en un comunicado.

Hertz lanza una emisión de 700 millones en bonos tras el fracaso de los coches eléctricos

(Expansion)

La empresa de alquiler de vehículos utilizará los ingresos para reforzar su balance tras la crisis provocada por los costes de depreciación de su flota de [Coches](#) eléctricos.

Ford acepta estudiar un ERTE o mecanismo Red para 1.000 personas

(Expansion)

La empresa y las administraciones transmiten su voluntad de aliviar el ERE en Almussafes.

Renault gana un 5% más en España tras escindir Horse

(Expansion)

El consorcio francés recorta un 11% sus ingresos por la separación de la división de motores y da un perfil más internacional a su consejo.

China Three Gorges estudia una oferta por la española Saeta Yield, propiedad de Brookfield

()

La empresa estatal china tendría entre sus planes una oferta por el productor español de energía verde y la analiza con la posibilidad de asociarse con otra firma.

Multan a Vueling con 28.000 euros por negar el embarque a una mujer por su escote (ABC)

El machismo no le ha salido gratis a Vueling. La Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA) ha impuesto a la aerolínea una sanción de 28.000 euros por impedir el embarque a una pasajera con el argumento de que llevaba un 'body' escotado, según ha informado en un comunicado FACUA, que presentó una denuncia por lo sucedido. La mujer se disponía a subir a un avión de Vueling en el aeropuerto de Mallorca con destino a Barcelona cuando una tripulante de asistencia en tierra de la compañía le indicó que no la aceptaban en el vuelo. El motivo: su forma de vestir. A pesar de que varios viajeros instaron a la agente de 'handling' a que la dejara acceder al avión, la compañía dejó en tierra a la afectada.

Miquel y Costas invertirá 120 millones hasta 2026, el 20% más (El periódico)

Miquel y Costas invertirá 120 millones de euros, a razón de unos 40 millones de media por ejercicio entre este año y 2026 para mejoras tecnológicas, logísticas y de sostenibilidad. Esta previsión supone incrementar en un 20% la realizada en el trienio anterior, ha explicado el presidente del grupo, Jordi Mercader Barata. A su vez ha anunciado que la empresa, que se caracteriza por su prudencia financiera, considera que ha llegado el momento de acometer adquisiciones de activos (fábricas) que complementen o refuercen su cartera de papeles especializados, desde los destinados a cigarrillos a los que son para bolsitas de té o los destinados a la alimentación.

Acciona venderá activos para reducir deuda y acometer nuevas inversiones (El periódico)

Acciona se encamina a reciclar capital. La compañía española de construcción e infraestructura planea **cerrar desinversiones durante 2024**, con el fin de **reducir su ratio de apalancamiento y acometer nuevas inversiones**. Así lo reconoció José Manuel Entrecanales, presidente y consejero delegado de la compañía, durante la Junta de Accionistas: "Estamos en un proceso de rotación de activos para reactivar nuestra inversión y aprovechar las oportunidades que se nos presentan".Seguir leyendo....



EKONOMIA

El Congreso convalida el decreto para el subsidio de desempleo sin votos en contra (Europa Press RSS)

El Congreso de los Diputados ha convalidado este jueves el decreto que incluye la reforma del subsidio por desempleo, sin ningún voto en contra y la abstención de PP, Vox y UPN, y ha aceptado tramitar la norma como proyecto de ley.

El sueldo medio roza 27.000 euros al subir un 4% pero sigue lastrado por la inflación (El Correo Digital)

El 17% de los empleados cobran el salario mínimo y dos de cada tres ganan menos de 2.000 euros al mes a pesar del repunte, según el INE

Sánchez multiplica por más de tres la oferta de empleo público de la era Rajoy

(El Economista)

Pedro Sánchez consuma el mayor incremento de oferta de empleo público de las últimas décadas. Su Gobierno aprobará en Consejo de Ministros en las próximas semanas la convocatoria de 40.121 nuevas plazas, que se suman a las 183.436 impulsadas desde que el socialista tomó los mandos de La Moncloa, en junio de 2018. En total, 224.557. La cifra casi cuadruplica -la eleva en un 369%- a la acumulada bajo el mandato de Mariano Rajoy.

El FMI pide al BCE rebajar los tipos de interés al 2,5% en el tercer trimestre de 2025

(El periódico)

El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha instado este jueves al Banco Central Europeo (BCE) a "relajar" su política monetaria y a rebajar los tipos de interés hasta dejarlos en torno al 2,5% a finales del tercer trimestre de 2025 en base a las perspectivas de desinflación. Seguir leyendo....

España necesita entre 600.000 y un millón de viviendas nuevas para dar respuesta al mercado

(El periódico)

El problema de la vivienda, que amenaza con ser más acusado cada día si no se actúa ya, requiere de medidas urgentes que pasan por habilitar **entre 600.000 y un millón de nuevos pisos** para dar respuesta a las necesidades del mercado **en los próximos cuatro años**, según las distintas estimaciones que se han hecho hasta ahora. Además, para garantizar el acceso a esos inmuebles se debería **sexuplicar el parque público de vivienda**, lo que supondría llegar hasta el 9% del total de viviendas que hay en España, cuando ahora es del 1,5% (o del 2% según otras cifras). También por **dignificar los inmuebles de protección oficial** ya existentes. Seguir leyendo....

La motosierra de Milei recorta al 4% el IPC mensual y logra superávit en las cuentas públicas

(ABC)

Hace una semana la Cámara de Senadores ratificaba la 'emergencia pública' en Argentina y con ello el desarrollo de un plan de ajuste que respalda el FMI y que pretende dejar el Estado en su mínima expresión, cuadrar las cuentas con un drástico recorte del gasto público y emprender el camino de las privatizaciones, además de aplicar altas dosis de flexibilidad laboral con menos subsidios y rebaja de impuestos. Liberalismo económico en estado puro para intentar atraer inversiones y recuperar la confianza internacional. Seis meses después de llegar a la presidencia, la motosierra de Javier Milei ha cortado de raíz la inflación en una economía que sigue sufriendo una fuerte recesión. Sus medidas han reducido del 25% al 4% el... Ver Más

Los recién jubilados cobran un 44% más que los trabajadores menores de 30 años

(ABC)

Recurrentemente, las distintas instantáneas que servicios de estudios e institutos estadísticos y casas de análisis ofrecen sobre el mapa salarial de nuestro país recuerdan la crudeza del enorme reto financiero que afronta en los próximos años el sistema público de pensiones para sufragar un volumen creciente de prestaciones, y también de mayor cuantía debido al reflejo contributivo de las carreras laborales que cada vez dan pie a pensiones de jubilación más altas. Mientras que las proyecciones demográficas pronostican el componente de las cotizaciones sociales pagadas por los trabajadores será cada vez más insuficiente.



El juez propone juzgar a BBVA, Francisco González y Villarejo por presuntos encargos ilegales al comisario

(Europa Press RSS)

El juez de la Audiencia Nacional Manuel García Castellón ha propuesto juzgar al comisario jubilado José Manuel Villarejo, al expresidente del BBVA Francisco González, a la entidad y a varios excargos de la entidad por los presuntos encargos ilegales que habría realizado el policía para el banco cuando estaba en activo.

Las grandes fortunas y Santander disparan un 30% la inversión hotelera

(Expansion)

El volumen de compraventa de activos hoteleros en España alcanza los 1.500 millones en España en la primera mitad del año, un 20% por encima de la media de los últimos siete años.

Santander elimina WhatsApp de los teléfonos de sus banqueros de inversión en España

(Expansion)

Las sanciones impuestas por la SEC a las entidades cuyos empleados utilizan aplicaciones de mensajería instantánea superan ya los 2.500 millones de dólares.

El Tesoro coloca 5.472 millones en deuda a medio y largo plazo a tipos más altos

(El periódico)

El Tesoro Público ha adjudicado este jueves, en la última subasta de junio, un total de 5.471,5 millones de euros en deuda a medio y largo plazo y lo ha hecho a tipos más altos que en emisiones anteriores, según datos del Banco de España.

Arquia Banca cierra 2023 con un beneficio neto de 20,5 millones, un 73% más que el año anterior

()

El volumen de negocio gestionado por la entidad alcanzó los 4.046 millones, destacando un crecimiento del 20% en fondos de inversión y planes de pensiones.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf